
設問　　個別面談の内容・所要時間についてお聞かせください。

平成27年度県立広島大学後援会総会個別面談  ～アンケート結果報告～

 ○ 日時：平成27年6月27日（土） 
 ○ 場所：広島C 教育研究棟２ ３階 
 ○ 総出席者：会員36名（同伴者を含めた人数：50名） 
 ○ アンケート回収率：86.1%（31名／36名中） 
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＜所要時間＞ ＜内容＞ 

設問  その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。 

 
 丁寧な対応をしていただき，よくわかりました。ありがとうございました。 

 とりあえずの疑問が解消できました。ありがとうございました。的確に回答していただき，あり

がとうございました。 

 大学の先生と直接話せる機会があり，子供の事やこれかららの事を色々聞けて良かったです。人

数も少ないので子供の事を細かく見ていただいているのがわかり，とても安心しました。これか

らもよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 先生方にお話を聞かせて頂き，親としてもとても安心しました。今後ともよろしくお願い致しま

す。ありがとうございました。 

 質問が２つだけでしたので時間もちょうど良かったです。先生にお話を伺えて安心できました。

ありがとうございました。 

 大学での子供の様子や，就職活動の現場が身近で感じることができました。ありがとうございま

した。 

 子どもの情報得られなかった。聞きたい情報と，お持ちの情報の食い違いが大きかった。 

 就職について，聞くことができて良かったです。地元が愛知県なので情報について心配していま

した。 

 子どもの様子が，成長しているのを感じる事ができました。ありがとうございました。 

 時間が経つのが早かったです。もう少し多めに時間を取ってほしかったです。 

 いろいろお手数かけ申し訳ありませんでした。ちょっと緊張はしましたが，聞いていただけてホ

ッとしました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 講演での概略や全体的なことから，さらにわが子の場合の話が伺えてよかったです。就職につい

て本人も，親も，いつごろ何をどうしたらよいのか分からないことが多いので，学校でしっかり

ひっぱって，アドバイスをしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 大学と自宅が遠く，お聞きするときは電話のみでしたが，今回直接先生方からお話を伺うことが

できて，本当に良かったです。ありがとうございました。 

 個別面談については，各キャンパスで実施してほしい。実施日については，別日（例えば学祭の

時期等）でも良いと思う。総会と就職ガイダンスと学部別の全体懇談だけで，個別は当日（総会

日）でなければならない方のみとか，個別を複数日（２回位）設定して，じっくり話を聞けるよ

うにしてほしい。公立大に私学の様な事を求めてはいけないのかもしれないが，この大学へ来さ

せて良かったと思える事は大切であると思う。総会での学長の話を聞いて強く感じた次第です。

ありがとうございました。 

 アドバイスしていただき，役立ちました。ありがとうございました。 

 



 今年は，昨年と違う動きなので，不安な要素は多々ありますが，個人面談で先生の話を聞き，任せ

る事が大事だと思い。宜しくお願いします。 

 待ち時間が長かった。説明を受けて，親としては安心しました。 

 学長のお言葉が心に残りました。しっかり勉強していきます。 

 個別面談が今年はあったので，全体の場面では聞けない事が聞け，良かったです。ありがとうござ

いました。 

 長い時間ていねいに息子の様子を教えて頂き，ありがとうございました。親同様に思って下さる先

生にお会いでき，大変嬉しかったです。これからも宜しくい願い致します。 

 面談で相談させて頂いた件が，解決できますよう，宜しくお願い致します。学生が今後輝かしい生

活を送れることを望みます。 

 安心しました。ありがとうございます。 

 就活の状況が今まで判らず，ちょっと気になっていましたが，お話しを伺って，今までの流れ，企

業の就活より動きが遅いということもはっきりとし，安心しました。 

 不安に思っていたことを親切に詳しく説明していただき，安心することができました。ありがとう

ございました。 

 

設問  その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。 

 
 丁寧な対応をしていただき，よくわかりました。ありがとうございました。 

 とりあえずの疑問が解消できました。ありがとうございました。的確に回答していただき，あり

がとうございました。 

 大学の先生と直接話せる機会があり，子供の事やこれかららの事を色々聞けて良かったです。人

数も少ないので子供の事を細かく見ていただいているのがわかり，とても安心しました。これか

らもよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 先生方にお話を聞かせて頂き，親としてもとても安心しました。今後ともよろしくお願い致しま

す。ありがとうございました。 

 質問が２つだけでしたので時間もちょうど良かったです。先生にお話を伺えて安心できました。

ありがとうございました。 

 大学での子供の様子や，就職活動の現場が身近で感じることができました。ありがとうございま

した。 

 子どもの情報得られなかった。聞きたい情報と，お持ちの情報の食い違いが大きかった。 

 就職について，聞くことができて良かったです。地元が愛知県なので情報について心配していま

した。 

 子どもの様子が，成長しているのを感じる事ができました。ありがとうございました。 

 時間が経つのが早かったです。もう少し多めに時間を取ってほしかったです。 

 いろいろお手数かけ申し訳ありませんでした。ちょっと緊張はしましたが，聞いていただけてホ

ッとしました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 講演での概略や全体的なことから，さらにわが子の場合の話が伺えてよかったです。就職につい

て本人も，親も，いつごろ何をどうしたらよいのか分からないことが多いので，学校でしっかり

ひっぱって，アドバイスをしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 大学と自宅が遠く，お聞きするときは電話のみでしたが，今回直接先生方からお話を伺うことが

できて，本当に良かったです。ありがとうございました。 

 個別面談については，各キャンパスで実施してほしい。実施日については，別日（例えば学祭の

時期等）でも良いと思う。総会と就職ガイダンスと学部別の全体懇談だけで，個別は当日（総会

日）でなければならない方のみとか，個別を複数日（２回位）設定して，じっくり話を聞けるよ

うにしてほしい。公立大に私学の様な事を求めてはいけないのかもしれないが，この大学へ来さ

せて良かったと思える事は大切であると思う。総会での学長の話を聞いて強く感じた次第です。

ありがとうございました。 

 アドバイスしていただき，役立ちました。ありがとうございました。 

 


